

# WARTA

## Hadiri Mediasi Warga, Waka Polsek Sandubaya Ajak Masyarakat Kerjasama Menjaga Kamtibmas

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTA.CO.ID](http://MATARAM.WARTA.CO.ID)

Dec 15, 2022 - 10:55



Mataram NTB - Waka Polsek Sandubaya Iptu Erny Anggraeni SH menghadiri mediasi atas permasalahan warga di wilayah hukum Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB, (14/12/22).

Kegiatan Mediasi tersebut dilangsungkan di Kantor Lurah Karang Taliwang, Kecamatan Cakranegara Kota Mataram atas kesalahpahaman yang terjadi antara warga Monjok Culik dengan Karang Taliwang dan warga Karang Mas-mas yang terjadi pada 13 Desember 2022 sekitar pukul 23:00 wita.

Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrulloh SIK melalui Waka Polsek Sandubaya Iptu Erny Anggraeni SH mengatakan bahwa baru saja memediasi permasalahan warganya di kecamatan Cakranegara.

Ia menjelaskan bahwa selain dirinya, kegiatan mediasi tersebut dihadiri oleh Kanit Intelkam Sandubaya, Lurah Karang Taliwang, Kepala Lingkungan Taliwang, Kepala Lingkungan Monjok Culik, Kepala Lingkungan Karang Mas-mas serta RT masing-masing lingkungan yang bermasalah.

Erny menceritakan bahwa berdasarkan keterangan yang disampaikan Lurah Karang Taliwang bahwa permasalahan ini muncul akibat kesalahpahaman dimana pada waktu tersebut diatas pemuda warga Monjok Culik diduga mengeluarkan kata-kata kasar kepada pemuda Karang Taliwang yang sedang duduk di depan Puskesmas Karang Taliwang, namun setelah di selidiki dan kroscek ternyata yang mengeluarkan kata-kata kasar tersebut bukan warga Monjok Culik melainkan warga Karang Mas-mas yang diduga sedang duduk dengan warga Monjok Culik dan baru mengkonsumsi miras.

Atas kejadian tersebut Lanjut Erny menceritakan, Kaling Karang Taliwang langsung melakukan koordinasi dengan Kaling Monjok Culik dan Kaling Mas-mas agar permasalahan ini di redam untuk mencegah warga lainnya ikut campur.

"Maka hari ini kita lakukan Mediasi di Kantor Lurah Karang Taliwang dengan harapan permasalahan tersebut selesai sampai disini," jelas Erny.

Sementara Keterangan Kaling Monjok Culik berdasarkan keterangan yang didengar saat Mediasi oleh Waka Polsek Sandubaya menceritakan bahwa pihaknya malam itu juga langsung mencari warganya yang dimaksud, namun tidak ketemu.

"Kalingnya berkata bahwa tidak akan membela jika warganya terbukti melakukan kesalahan, kami langsung memberikan pembinaan dan peringatan," kata Erny

Sedangkan keterangan yang diperoleh dari Kaling Karang Taliwang saat mediasi tersebut, diceritakan Erny bahwa bukan warga Karang Taliwang yang terlibat permasalahan tersebut melainkan warga Karang Mas-mas dengan Warga Monjok Culik.

"Memang beberapa warga Karang Taliwang saat itu sempat keluar ke jalan namun setelah mendapat keterangan bahwa bukan warganya mereka akhirnya kembali kerumah masing-masing," kata Erny menirukan keterangan yang disampaikan Kaling Karang Taliwang.

Sedangkan Kaling Karang Mas-mas lanjut Erny mengatkan bahwa siap melakukan pemanggilan serta pembinaan terhadap warganya yang terlibat dalam permasalahan tersebut.

"Kami siap melakukan pemanggilan dan pembinaan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan babinsa kami bila ada warga kami yang terlibat dalam

masalah tersebut,"ucap Erny menyampaikan.

Polwan Waka Polsek Mantan Kasi Humas Polresta Mataram ini mengajak kepada seluruh warga terutama kepada Lurah dan Kaling yang hadir pada kesempatan itu agar mempererat kerjasama untuk sama-sama memelihara situasi dan kondisi lingkungan.

Kepada warga yang bermasalah Wakapolsek mengimbau untuk diberikan pembinaan, serta membuat surat perjanjian untuk tidak lagi membuat permasalahan yang dapat mengganggu ketentraman masyarakat.

"Kami mengimbau agar dilakukan pembinaan kepada warga yang bermasalah. Kami telah memerintahkan Bhabinkamtibmas agar segera melakukan upaya-upaya agar warga yang bersangkutan tidak mengulangi lagi perbuatannya,"pungkasnya.(Adb)